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Zitat von MichaE 

Sehe ich anders.

Warum spielen wir mit Doppelsechs und Mintal über rechts? Das ist die größte
Scheißaufstellung, die ich beim Club in der letzten Zeit gesehen habe. Wer soll denn da
über rechts auf den Flügel gehen? Gygax über links war richtig. Warum warten wir bis
zur 65. bis wir die Doppelsechs auflösen?

Der kanns leider auch nicht....

wenn der gygax dann auch mal da bleiben würde, wärs auch kein problem
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